

12 Sports

Volley-ball/En perspective des championnats d'Afrique des clubs de la zone 4, au Congo/Trois questions au vice-président de Tourbillon Gabon volley (TGV)...

...Jean Félix Kouambi : " Le club n'ira plus au Congo Brazzaville "

Entretien réalisé par PSNB
Libreville/Gabon

L'union. Jean Félix Kouambi, vous êtes le vice-président de Tourbillon Gabon volley (TGV) qui devrait représenter notre pays au championnat d'Afrique des clubs de la zone 4 à Brazzaville. Aux dernières nouvelles, nous apprenons que TGV ne fera plus ce déplacement. Confirmez-vous cette information ?

Jean Félix Kouambi : en effet, je le confirme. Le club TGV n'ira plus prendre part aux championnats d'Afrique des clubs de la zone IV à Brazzaville au Congo. **Quelles sont les raisons de ce forfait ?** Faute de moyens financiers. TGV vit d'abord exclusivement des cotisations de ses membres, ainsi que des apports de quelques mécènes qui, pour la plupart, ont décidé de demeurer dans l'anonymat.



Le vice-président de TGV club masculin de volley-ball, Jean Félix Kouambi.

Bien que la tenue de cette compétition nous ait été notifiée après la clôture de la saison 2018-2019, et que la plupart des clubs étaient en vacances, nous avons tout de même répondu à la sollicitation de la Fédération gabonaise de volley-ball (Fégavolley) quant à notre participation à cette compétition zonale. À ce sujet, nous tenons à remercier l'équipe fédérale, qui a bien voulu nous aider en nous apportant gracieusement les titres de transport. Sauf qu'en pareille circonstance, et compte tenu du temps court qui nous était imparti, l'équipe n'a pas pu réunir tous les moyens nécessaires pour boucler le budget de la compétition. N'ayant pas pu obtenir les fonds nécessaires en deux mois, il était donc impossible de convoquer les joueurs pour cette épreuve.

Peut-on connaître le nombre de participations de TGV en compétitions internationales ?

TGV, qui est champion du Gabon pour la quatrième fois consécutive chez les

garçons, a déjà pris part à cette épreuve une fois, ainsi qu'à la coupe d'Afrique des clubs champions. Naturellement, le club est qualifié chaque année à ces compétitions continentales. Mais faute de moyens, nous n'y sommes allés qu'une seule fois. Et à chaque saison, nous sommes confrontés toujours au même problème de moyens financiers. Je tiens à préciser tout de même que ce problème n'est pas propre à TGV, c'est toute la discipline qui en pâtit. J'interpelle à nouveau la fédération et la ligue provinciale qui ne vendent pas suffisamment la discipline. Nous constatons qu'aucune communication de promotion ne se fait autour de notre discipline. Les compétitions se jouent quasiment à huis clos. Conséquence : pas de mécènes, aucun sponsor ne peut y trouver une tribune, ne serait-ce que pour être visible. Il y a vraiment un travail de fond à faire à ce niveau.

Judo/Tournoi de Brasilia

Le Français Teddy Riner en or

MM
Libreville/Gabon

DANS sa course effrénée vers la qualification des prochains Jeux olympiques de Tokyo où, en cas de qualification, il visera un triplé dans sa catégorie, le Français Teddy Riner (30 ans) peut espérer. Sa victoire facile sur ippon, mardi, face au brésilien David Moura (celui-ci n'a tenu que vingt secondes) au terme de la finale du tournoi de Brasilia en dit long.

Pour son deuxième critérium depuis sa reprise du chemin des tatamis, le double champion olympique vient ainsi d'enregistrer de précieux points dans la perspective de " Tokyo 2020 ". Cette finale expéditive a été précédée par une demi-finale au cours de laquelle Teddy Riner n'a pas tremblé. En effet, pour affirmer sa mainmise sur la catégorie des poids lourds (+100kg), le judoka français, difficile vainqueur du Japonais Kokoro Kageura en 8es de finale, puis du Russe Inal Tasoev en quarts de finale, a eu raison par ippon du Tchèque Lukas Krpalek (champion du monde en titre).

Teddy Riner, pour la suite de son programme, devra se rendre d'abord au tournoi d'Abou Dhabi (26 octobre), avant celui de Perth en Australie (4 novembre 2019).



Le Brésilien David Moura (dos) n'a tenu que 20 secondes face au Français Teddy Riner.

Football/Brésil

Neymar promet de défendre le PSG "bec et ongles"

AFP
Singapour

L'ATTAQUANT brésilien Neymar, qui jouera son centième match avec la Selecao ce jeudi contre le Sénégal à Singapour, a assuré hier mercredi qu'il défendrait le Paris SG "bec et ongles" malgré son retour avorté au Barça au dernier mercato. "Je suis heureux en sélection et avec mon club aussi. Tout le monde sait ce qui s'est passé lors du dernier mercato, mes envies de départ, mais aujourd'hui je suis heureux et je me sens à l'aise dans mon club", a affirmé le joueur de 27 ans.

"La saison a bien commencé pour moi. Je vais défendre mon club bec et ongles. Je me donnerai à 100% pour que nous puissions

faire de grandes choses", a-t-il ajouté. "Ney" a fait une apparition surprise en conférence de presse pour recevoir devant les journalistes un maillot spécial floqué du numéro 10 de la part de Bebeto, mythique attaquant champion du monde en 1994.

"Je suis content d'atteindre ce chiffre (des 100 sélections). Le bilan est très positif, même si la vie d'un footballeur n'est pas faite que de victoires. Il y a aussi beaucoup de déceptions, de défaites, on commet des erreurs", a admis la star brésilienne. Selon les critères de la Fifa, Neymar est le troisième meilleur buteur de la Selecao avec 61 buts en 99 matches, derrière Ronaldo (62) et Pelé (77). Au Brésil, où la fédération prend en compte les matches amicaux contre des clubs ou des sélections



L'attaquant brésilien du Paris Saint-Germain Neymar Santos Junior : « Je suis heureux avec mon club ».

régionales, Neymar est quatrième meilleur buteur de l'histoire de l'équipe nationale, devancé par Zico (66 buts), Ronaldo (67) et Pelé (95). Champion de la Coupe des Confédérations en 2013 et médaillé d'or olympique à Rio de Janeiro en 2016, il a aussi connu de nombreuses déceptions, notamment en Coupe du Monde.

En 2014, au Brésil, une blessure au dos en quarts de finale contre la Colombie l'a empêché d'être sur le terrain lors de la débâcle historique 7-1 contre l'Allemagne au tour suivant. En 2018, en Russie, il revenait tout juste de blessure et n'a cessé d'être moqué pour ses simulations lors de la compétition que la Selecao a quitté dès les quarts (défaite 2-1 contre la Belgique).